

CAMPOO DE ENMEDIO

Homenaje a una centenaria en Reinosa

11.12.2007 -

Auelia de Cos Valle, viuda y sin hijos, ha sido objeto de un caluroso homenaje ofrecido por la Residencia de Ancianos San Francisco (Reinosa), así como por sus familiares, compañeros y personal del centro, con motivo de cumplir los 100 años de edad. La homenajeada, que a pesar de su avanzada edad goza de buena salud, tiene una gran memoria y es muy querida por todos los compañeros. Nació el 2 de diciembre de 1907 en la localidad de Celada de Marlantes, de Campoo de Enmedio. La dirección del centro de mayores organizó una serie de actos que se iniciaron con la celebración de una misa, seguida de la entrega de una placa. El centro ofreció también una comida especial a todos los residentes. El acto contó con la presencia de los familiares, informa J

Aurelia de Cos Valle, viuda y sin hijos, ha sido objeto de un caluroso homenaje ofrecido por la Residencia de Ancianos San Francisco (Reinosa), así como por sus familiares, compañeros y personal del centro, con motivo de cumplir los 100 años de edad. La homenajeada, que a pesar de su avanzada edad goza de buena salud, tiene una gran memoria y es muy querida por todos los compañeros. Nació el 2 de diciembre de 1907 en la localidad de Celada de Marlantes, de Campoo de Enmedio. La dirección del centro de mayores organizó una serie de actos que se iniciaron con la celebración de una misa, seguida de la entrega de una placa. El centro ofreció también una comida especial a todos los residentes. El acto contó con la presencia de los familiares, informa **Javier**.



El homenaje se celebró en la Residencia San Francisco. / SERGIO